

9月の重点教育目標『体をきたえ元気な子』

【 うんどうかいにおきて おしえあい 】

9月は運動会に向けて、一生懸命練習に取り組んでいます。表現運動「カラフル ツバメ」では、スカートがきれいに見えるように何度も練習を重ねました。録画した映像を見た際には、自分たちの成長ぶりを実感している様子が見られました。そして、授業の中で、並ぶ位置や動きのタイミングを教え合う姿も見られ、みんなで本番に向けて心を一つに頑張っています。また、休み時間にも練習したいということで、曲をかけると、楽しみながらお互いを教え合う姿が見られています。このまま、怪我無く、本番を迎えられるよう支えていきたいと思います。



2年生

9月の重点教育目標 『体をきたえ元気な子』

【フラフープを使って！】

運動会に向けて、フラフープを使った運動に取り組みました。体育の授業でフラフープを持つと、やる気を見せる子どもたち。フラフープを回す、持ち上げる、転がすなどして楽しみながら、体幹を鍛え、体力をつけていくことができました。

初めは、フラフープを腕や腰で回すことが難しかった子も、練習を積み重ね、長く回すことができる子が増えてきました。前の時間よりも長く回せるようになったとき、自信に満ちた笑顔がたくさん見られました。体を鍛えながら、失敗を恐れずに挑戦する気持ちや、困難にぶつかっても立ち向かう勇気をもつこともでき、心も鍛えられたと思います。これからの更なる成長が楽しみです。



3年生

9月の重点教育目標 『体をきたえ元気な子』

【 日々の 体力 UP! 】

3年生では、休み時間になると積極的に校庭に出て、鬼ごっこや鉄棒、ボール投げ運動などに取り組んでいます。また、学級でも体育の時間を使って、意図的・計画的に体力アップ運動に取り組んでいます。来週には、運動会があります。日頃から練習に意欲的な子どもが多く、曲をかけると、楽しみながらお互いに教え合う姿が見られています。本番の演技にご期待ください。



4年生

9月の重点教育目標『体をきたえ元気な子』

【 努力する姿 ～響け エイサーの音～ 】

夏休みが明けた数日後に始まった運動会の練習。今年は「エイサー」に挑戦します。

練習初日から皆の表情は真剣そのものでした。練習を始めた頃の頃は、見様見真似で踊っていた子どもたちも、今では音に合わせて伸び伸びと表現する姿が見られるようになりました。練習を重ねる度に「今のままじゃだめだ」と意識を高め合いながら、自主的な練習にも取り組んできました。踊りをクロームブックで撮影し、振付を確認したり、自分たちで課題を見つけ練習に取り組んだりする姿から大きな成長を感じました。何より、自分たちが努力をしていく中で時には悔し涙を流すこともありましたが、全身を使って表現できるようになったことに喜びを感じている子どもたちの姿に嬉しく感じます。

当日は、表現「響け エイサーの音」「79の疾風伝」を通して、79人の仲間と一つのものを作り上げていく喜びや達成感を味わえるよう、最後まで頑張っていってほしいです。



5年生

9月の重点教育目標『体をきたえ元気な子』

【Challenge ソーラン】

10月の運動会に向けて、9月は表現種目である「南中ソーラン」を学年で取り組んできました。クラスには6つのグループが存在し、グループリーダーを中心に休み時間も使いながら練習してきました。

一人一台タブレットを生かして、毎時間撮影をし、踊りの様子を分析しました。自分の踊りを自分の目で捉えることで、課題がより鮮明になり、グループで話し合いながら練習に取り組むことができました。客観的に見ることで、腕の高さや腰の高さの修正にはとても効果がありました。また、練習動画をクラスルーム上にアップし、学校だけでなく自宅でも取り組めるようにしたことで、休みの間にとっても上達している児童も多くいました。

南中ソーランに取り組むことで、体力向上や自己学習力の調整、グループ活動を通して人間関係の課題に向き合い解決していく力を付けてきました。今後の学校生活や私生活に生かしていくことを期待します。



9月の重点教育目標『体をきたえ元気な子』

【 運動会表現「開拓者 ～輝く未来へ～」 】

小学校生活最後の運動会に向けて練習が始まった9月。熱中症対策とコロナ対策を両立しながら練習に励んできました。始めのうちは時間にルーズだったり受け身だったりした子どもたちも、本番が近づくにつれ、少しずつ意識が高まってきました。互いに声を掛け合い協力して竹の棒を運び、練習開始2分前には準備と整列を完了させ、休み時間には自主練習も始まりました。課題を見付け、個人やグループでより良いものを目指し練習を重ねる姿や、自分たちで考え、主体的に行動する姿に、子どもたちの成長と頼もしさを感じます。一人一人が、仲間と協力して一つのものをつくり上げる喜びや全力で頑張る気持ち良さ、やり遂げた達成感を味わい、最後の運動会を締めくくってくれることを願っています。



9月の重点教育目標『体をきたえ元気な子』

【 運動会に向けて 】

いよいよ10月8日(土)は運動会です。残暑～台風～秋の訪れと季節の移り変わりの中で、子どもたちは一生懸命に練習してきました。10月3日(月)には、運動会全体練習がありました。交流学級に入って、並び方、開会式、閉会式、ラジオ体操をしました。あおぞら学級では、年間を通して体育の授業でラジオ体操に取り組んでいるため、交流学級の中でも、音楽に合わせて手足をしっかり伸ばしたり、腕を大きく回したり、元気よく、上手に体操することができました。教室に戻って、「あー、つかれた」と緊張を解き、ほっとする姿もみられました。ご家庭での体調管理、励ましの言葉がけなどありがとうございました。

